
 

 

 
 

☆ 令和２年度 生徒会 メッセージ ☆ 

 本日で、令和２年度の生徒会の任期が終わります。今までのご協力大変ありがとうございました。 

これからの新生徒会の活動・取組にも、みなさんご支援とご協力よろしくお願いします。 
 

〔 総務委員会 〕 
○ 総務委員長（３年 倉岡） 

１年間ありがとうございました。私は人前に立つのがあまり得意ではなく、就任した当初は不安だらけでした。ですが、

先生方や生徒会執行部など多くの人からの支えもあり、やり遂げることが出来ました。この代では一高祭文化部門をは

じめとする様々な学校行事が、例年とは異なった形で行われました。そんな中、生徒の皆さんが協力してくださったお

かげで、一つ一つ成功させてこれたと思います。ありがとうございました。私は、この１年を通して多くの貴重な体験をさ

せていただきました。不安や緊張に押しつぶされそうになることもありましたが、生徒会の仕事をやり遂げる度に達成感

がうまれ、とても充実した１年でした。そして、何より自分自身の成長に繋がったと思います。 

伝統と歴史ある第一高校の総務委員長になれたことは私の誇りです。本当にありがとうございました。 
 

○ 総務副委員長（３年 野口・山村） 

・ ２年間色々な行事に携われて、楽しかったです。ありがとうございました。 

・ 伝統ある第一高校の生徒会に２年間所属し、この１年間は総務副委員長として、委員長である倉岡さんを主軸に

様々な行事の運営に携わることで、たくさんの経験を積むことができました。第一高校が、これからの生徒会とともに

益々の発展を願っています。みなさんありがとうございました。 
 

○ 総務委員（３年 伊藤・大塚 、２年 船江・上田・米川）  

・ コロナ禍の中でたくさんの制限がありましたが、その中でも工夫して、逆に普段ではできない経験が出来ました！あり

がとうございました。 

・ 総務としては１年間、生徒会としては２年間お世話になりました。中学校の生徒会よりも自分たちで学校を動かしてい

くということが強く感じることができ、またその一員として活動できたことはとても良かったと思うし、これからも必ず役に立

つと思います。特に一高祭は体育、文化部門ともに、コロナ対策を第一に考えながら計画を進めたことはとても印象深

く、本番はみんなが楽しめているのを見て嬉しかったし、自分も思いっきり楽しめたので最高の思い出になりました。学

校を動かしていく上で、多くの先生方のおかげで、自分達の意見に沿った計画をたてることができ、とても感謝していま

す。１、２年生は活動をしていく中でハードなこともあるかと思いますが、それも終わってしまえばいい思い出になるので、

今を全力で楽しんで欲しいです。 

・ １年間本当にお世話になりました。この生徒会のメンバーでコロナの影響を感じさせないほど最高の行事などを運営

することができ、とても嬉しく思っています。自分にとっても最高のものにすることができ、第一高校は最高だと改めて感

じました。先輩方の行動や考えなどもとても尊敬し、自分もこんな先輩になりたいと思っています。先生方も一高祭など

さまざまなところで色々なことを考えて提案や計画してくださり本当にありがとうございました。これからこの経験で学んだ

ことなどを忘れず、自分らしく精一杯頑張っていきます。こんな経験をさせていただき本当にありがとうございました。 

・ １年間総務委員という役割を通してまとめることの大変さ、楽しさが伝わりました。１番仕事の多い総務委員をして良

かったなと心から思います！優しくて面白い倉岡先輩の後ろ姿を間近に見れてとても良かったです！今年は総務委

員をして学んだことを活かして、議長として生徒会の活動に貢献できたらいいなと思います！お世話になりました！ 

・ 生徒会での１年間を振り返って、総務委員として学校行事等にたくさん関わることができ、ほんとによかったなと思い

ます。昨年度は特にコロナ禍で行事を例年通りに実行することが難しい中、たくさんの方々の協力のおかげで一高祭文

化部門やクラスマッチ、合唱コンクールなどを実施することが出来ました。また、大きな行事として、今年４月には、昨

年度は実施できなかった一高祭体育部門を実施することができました。生徒会で多くの経験をさせて頂いてほんとに

感謝しています！ありがとうございました！！ 
 

〔 文化専門委員会 〕 
○ 文化専門委員長（３年 下田） 

この度、任期を終えて、私は多くの方々に感謝しています。私は文化専門委員長として一高祭文化部門と合唱コン

クールには特に深く関わらせて頂きました。当初、開催できるかどうかは分からないと言われ、諦めることも視野に入れ

ていましたが、様々な対策を行うことで成功させることができました。例年とは違った開催で戸惑うことも多かったですが、

多くの先生方や他の生徒会の皆に支えて頂き、特別な行事にすることができたことは、私にとって大切な思い出です。
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学校行事の他にも様々な活動が行うことができたのも、全校生徒の皆さんのご協力や先生のご尽力があってこそのこ

とだと思っています。この一年間、生徒会を支えてくださった皆様に心からお礼申し上げます。ありがとうございました。 
 

○ 文化専門副委員長（３年 安藤） 

生徒会役員になった当初は不安と期待、そして大部分が"遂に自分、やってしまったな"と半ば後悔の念が占めてい

ました。というのも、中学生時代に生徒会活動なんてしたことなかったからです。高校で生徒会デビューです。初めは右

も左も分からない状態でした。しかし先代の総務委員長、そして今の私と同じ役職の先輩がかなりサポートしてくれて、

１年目は楽しく終わりました。私は、裏の裏まで身を粉にして学校の為に尽くしていたそんな先輩になりたいと思いました。

そして２年目、その先輩のようにと言ったらおこがましいですが、できるだけ近づけられるように色々なものに頑張りまし

た。自分のはたらきで、学校行事が少しは円滑に進んだのではないかと胸を張れます。一番言いたいことは、この２年

間は最高の経験をさせていただき、感謝でいっぱいです。ありがとうございました。 
 

○ 文化専門委員（３年 宮田 、２年 山下・中川・藤本優）  

・ 一年間、生徒会として色々な行事の運営に関われてよかったです！失敗したこともありましたが、そこからたくさんの

ことを学べました。ありがとうございました！！ 

・ １年間生徒会で運営する側の葛藤や努力を間近で見て、今までの自分が何もしていなかったように思いました。昨

年度はコロナウイルスによって様々な行事が規模縮小、あるいは中止になりました。しかし、そこに至るまでの生徒会の

先輩方のテキパキとした行動や先生方のご尽力があり、中止なども簡単に決まっていくことではないことを実感しました。

また、このような状況の中でも精一杯のできることをしようと工夫を凝らし、新しいことをも始めるチャレンジ精神を尊敬し

ました。そして、この生徒会の集大成とも言える一高祭体育部門で、これまでの努力が形になった瞬間だと思いました。

生徒会に入って良かったです。私は今年度も生徒会を務めるので、前年度の先輩方に負けないように頑張ります。 

・ 高校の生徒会は、中学校とは全く違うことを学ぶことができました。ほとんど生徒だけで行う行事ばかりで、不安なこと

も多かったけれど、その分、他のメンバーと支え合いながら成功させていくということを体験できて、生徒会に入ってよか

ったと感じました。 

・ まずは、コロナ禍の中、例年通りとはいかない状況で一生懸命に私たち２年生を引っ張り、学校のために頑張ってくだ

さっていた３年生の先輩方に感謝です！文化部門や体育部門など思っていたよりも生徒会が活躍する場があり、イベ

ントごとに学校のために頑張れたので良かったです。生徒会のおかげでより充実した１年間を過ごせました！新生徒会

にも入ったのでこれから１年間さらに第一高校のために頑張ろうと思います！ありがとうございました！ 
 

〔 体育専門委員会 〕 
○ 体育専門委員長（３年 野見山） 

生徒会という立場で、第一高校の伝統的な行事に関われたり、様々な活動が出来たりしてとても貴重な経験になり

ました。大変でしたが、やって良かったなと思います。ありがとうございました。 
 

○ 体育専門副委員長（３年 緒方） 

２年間生徒会、また体育専門委員として多くの行事に携われたことにとても感謝しています。昨年度はコロナウイル

スの影響で一高祭体育部門を開催出来ず、非常に残念でなりませんでしたが、今年度は開催することができ、本当に

嬉しかったです。次の代へ伝統を繋げられたことが１番良かったと思います。これも先生方や清香会、好文会、生徒の

皆さんの御協力のおかげです。沢山の経験を積み、成長する場を与えて頂き、本当にありがとうございました。 
 

○ 体育専門委員（３年 中本 、２年 小原・紫垣・中野）  

・ クラスマッチ、体育部門はコロナウイルスで制限された中でしたが、無事に開催できてよかったです。第一高校生徒

会として 1年間活動して、多くのことを学びました。ありがとうございました。 

・ まずは体育部門、クラスマッチを無事に行うことができて本当に良かったなと思います。それとともに、スポーツの力と

全員の力を合わせてひとつのものを作り上げることの素晴らしさを改めて感じることができました。コロナ禍で制限されて

いるからできないではなく、制限されていてもできる、されているからこそできる部分がたくさんあったと思います。そうい

ったことができたのは一高生のみなさんの協力があったからだと思います。１年間本当にありがとうございました。これか

らも一高生一丸となって第一高校を盛り上げていきましょう^^ 

・ 一年間お世話になりました。自分が特に関わったクラスマッチや体育部門で人を動かすことの難しさを実感しました。

貴重な体験ありがとうございました 

・ 高校の生徒会は中学校とは違い、生徒が主体となって動かなければならなかったので、この１年間とても貴重な体

験が出来たと思います。最初はとても不安で生徒会として率先して動けるか心配でしたが、先輩方や体育専門委員と

協力することで不安や心配も薄れていきました。特に、最後の体育部門は係としての仕事が多くて大変でしたが、みん

なで楽しみながら出来たことがとても良かったと思います。様々な行事を成功させていく上で、生徒全員が一致団結す

ることが大事だと思いますが、全校生徒のみなさんが協力してくださったおかげで生徒会としてもすごく運営やサポート

がしやすかったです。そして、どの行事も盛り上げることが出来ました。本当にありがとうございました。 

これからの１年間はクラスの議長として過ごすので、生徒会で得た経験を活かしてクラスをもっと良くしていけるように

頑張ります。１年間本当にありがとうございました！！！ 



〔 生活専門委員会 〕 
○ 生活専門委員長（３年 大水） 

生活専門委員が担当する仕事は、主に「交通安全」の呼びかけで、毎月の交通安全の日に全校放送を行ってきま

した。"生活専門委員長"なので交通マナーやルールを自分は絶対に守らないといけないという意識がこれまで以上に

高まったように思います。これからも"元生活専門委員長"として交通安全の意識を保ちたいです。そして、生徒会みん

なでやる行事などの準備はとても楽しかったです。ありがとうございました。 
 

○ 生活専門副委員長（３年 河俣） 

第一高校の生徒会として１年間活動できたこと、第一高校を作りあげるサポートができたこと、一高生みんなを盛り

上げることができたこと、とても感謝しています。この１年、コロナ禍の中、初めてのことばかりで、私を含め一高生全員

が不安だったと思います。そんな状況下で文化部門、体育部門、合唱コンクールなどを実行できたのは、本当にすご

いことだと思います。どれも全校生徒みんなで作った努力の結晶です。高校最後の最高の思い出になりました。第一

高校で、一高生として、高校３年間を過ごすことが出来て、本当にうれしいです。みなさんありがとうございました！！ 
 

○ 生活専門委員（３年 堤 、２年 真鍋・小山・宇野）  

・ 生徒会役員として活動してきて、皆さんの学校生活に少しでも貢献出来たことを誇りに思います。この経験をこれか

らの人生に活かしていきたいです。新生徒会の皆さん、応援しています。 

・ １年間、生徒会として第一高校の様々な活動に参加させて頂き、ありがとうございました。コロナウイルス感染症により、

行事を縮小した形ではありましたが、たくさんの行事に関わることが出来て、とても楽しくてやりがいがありました。１年生

で生徒会に入るには、当時の私にはなかなか勇気がいることで、とても緊張していました。しかし、活動していく中で、友

達の輪が広がったり、いろんなことや役割を自分から担ったり、少しずつですが変わっていった自分がいたと思います。

この１年で１番自分が感じたことは、責任を負うことで達成感を得ることが出来るということです。責任を負うという重荷

はあるけれど、その重荷を持つからこそ、何倍も行事を楽しむことが出来ました。この１年は高校時代の大切な思い出

になると思います。本当にありがとうございました！ 

・ 私は、中学校では生徒会には入っておらず、高校では違ったことをしてみたいと思い生徒会に入りました。初めてのこ

とだったので、分からないことや役に立ててなかったことも多々ありましたが、それでもこの生徒会での一年間は私の中

では良い経験になったと思います。責任感や時間の大切さ、積極性を学ぶことができました。この経験を生かし、これ

からの生活にも役に立てていきたいと思います。伝統ある第一高校で生徒会の活動をすることができ光栄でした。 

・ １年間生徒会として活動することが出来て、本当によかったです。集まりが多く大変だと思うときもありましたが、それ

が生徒のため、学校のためになっていると思うと、とても嬉しかったです。仲間や先輩や先生方のおかげで、１年間とて

も気持ち良く活動することが出来たので、感謝を伝えたいと思います。私は、今年度は生徒会ではありませんが、この

体験を活かしてクラスでも頑張っていきたいです。１年間本当にありがとうございました。 
 

〔 会計専門委員会 〕 
○ 会計専門委員長（３年 橋口） 

１年生の頃から生徒会に入り実質２年間。高校生活の半分以上、生徒会に携わり任期を終えようとしています。長

いようで短かった生徒会活動、寂しい気持ちもあります。昨年よりコロナ禍の中、行事も心配していましたが、先生方の

ご支援のおかげで感染対策を徹底して、短縮ながらも様々な行事ができたことを本当に嬉しく思い心から感謝していま

す。一高祭体育部門、文化部門、様々な行事を経験しているうちに人間として成長でき、 生徒や先生方と交流でき

てとても楽しく、様々な事を知る充実した日々でした。また、朝の挨拶運動でも元気に挨拶を返していただく時は、とて

も気持ちが良く本当に嬉しかったです。これまで生徒会活動を応援してくださった皆さん本当にありがとうございました。

そして、僕たち３年生は卒業するまで新しい生徒会の活動を見守っていきたいと思います。 
 

○ 会計専門副委員長（３年 寺澤） 

これまでの生徒会活動を通して、様々な経験をすることが出来ました。体育部門では例年とは違い、一から作り上げ

るものも多く、全校生徒が盛り上がるように裏で支える大変さもありましたが、無事成功することが出来て良かったです。

これで任期は終了ですが、最後に素晴らしい体育部門の開催に携わることが出来て、とても良い思い出になりました。

生徒会で経験できた沢山のことを今後の生活で活かしていきたいと思います。２年間本当にありがとうございました。 
 

○ 会計専門委員（３年 田中 、２年 藤本愛・下嶋・三角） 

・ ２年間生徒会に所属しましたが、一高祭の体育部門や文化部門、あいさつ運動など第一高校のために活動すること

が出来て良かったです。コロナ禍で自粛せざるを得ない場面はあったものの、先輩方に教えて頂いたことが今の生徒

会を形作っていると感じた事が多々ありました。その分、来年のために残せたものは大きいと思います。私が過ごした生

徒会としての日々は、とても楽しく勉強になるもので、大切な思い出になりました。みなさんありがとうございました。 

・ コロナ禍でイベントも少なく、集まる機会も普段より少なかったと思いますが、体育部門などで生徒会のみなさんと深く

関わって仲良くなり、協力して仕事ができました。楽しかったです。 

 



・ １年間生徒会として活動させてもらって、コロナで例年通りとはいきませんでしたが、その中でも様々な活動の中でたく

さんの経験をさせて頂きました。特に思い出に残っているのは１年生の時のクラスマッチです。他の生徒会の皆と協力

してトーナメント表に書き込んだり、得点を集計したり、協力して運営をすることが出来てとても楽しかったです。また、先

日の一高祭体育部門では「記録係」を会計専門委員が担当し、生徒会全体としてではなく、生徒会の会計専門委員

として役割をまっとうできて良かったです。私は表立って何かをやることは少なかったですが、行事の運営をお手伝い

することで全体の役に立っている実感を得ることが出来ました。私にとって収穫のあった１年間でした。来年度は生徒

会には参加しませんが、生徒会を応援して一緒に第一高校を盛り上げていきたいです。１年間ありがとうございました。 

・ この１年間は、会計専門委員としての役割はほとんどなかったので残念ではありますが、文化部門や合唱コンクール、

体育部門など縮小でも行うことが出来てよかったです。今年度は、生徒会の希望者がクラスでたくさんいたので、今回

はその人たちに譲って、私は生徒会とは違う立場で、自分に出来ることをやっていきたいと思います。今年度も楽しい

一高生活を一高生全員でおくっていきたいです。みなさんありがとうございました！！ 
 

〔 ボランティア委員会 〕 
○ ボランティア委員長（３年 櫨川） 

今までありがとうございました。私は１年生の時から継続して生徒会に入っていましたが、１年目は先輩方について行

くことで精一杯でした。しかし２年目になると行事のたびに総務委員長と話し合ったり、新しい企画に目を向けられるよう

になったりと、生徒会にいることで少しずつ積極的に動けるような自分へと成長できたと思っています。生徒会としての

任期は終わりますが、第一高校で学べる残り１年を大切に過ごしたいです。(コンタクトケースの収集、ご協力ありがとう

ございます！引き続きさまざまな活動に参加、協力して頂けると嬉しいです🌱よろしくお願いします。） 
 

○ ボランティア副委員長（３年 楠本） 

今年はコロナウイルスの影響で、様々な事が制限された中での活動でしたが、生徒会として活動する事ができて本

当に良かったです。ペットボトルキャップやコンタクトケースの回収も皆さんのおかげで沢山集まりました。ご協力ありがと

うございました。ECO TRADINGの活動も行なっているので、これからもご協力よろしくお願いします。 
 

○ ボランティア委員（３年 中田 、２年 多久・門脇・村上） 

・ ボランティア委員会は大きな仕事は特にはありませんでしたが、総務委員や文化、体育専門委員をしっかりと支えら

れる縁の下の力持ち的な存在で手伝いをして、とてもやりがいを感じました！みなさんありがとうございました！！ 

・ コロナの影響で前に立って活動する機会は少なかったのですが、だからこそ、一つ一つの行事に責任感を持って行

動することができました。様々な行事で沢山のミーティングを重ね、学校のために活動してこれたことに生徒会の一員

として、とてもやりがいを感じることができました。私は未熟で不十分なところが多かったですが、私なりにできることを精

一杯することができたのでよかったですし、１年間を通して人として成長することができました。全校生徒のみなさん、生

徒会の先輩、同級生、先生方にはとても感謝しています。ありがとうございました。 

・ 少ない行事の中で、第一高校の役に立てたと実感できて楽しかったです！これからも様々な角度から第一高校の役

に立てるよう、頑張ります！１年間お疲れ様でした！ありがとうございました。 

・ コロナ禍で大きな行事がほとんどない中、数少ない生徒会としての仕事を少しでも全うすることができてよかったです。

総務委員長を中心にまとまった生徒会だったと思います。沢山迷惑をかけましたが、いい経験ができた一年間だと思

ってます。最後に一高祭体育部門を行うことができて本当によかったです。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔生活〕                 〔会計〕                  〔ボランティア〕 

〔総務〕                       〔文化〕                 〔総務〕 


